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JSCE denuncia 
las carencias en 
instalaciones del 
nuevo campus 
"Los profesores de Educación Física dicen 
que teníamos solo dos instalaciones: una 
terraza y un aula para Expresión Corporal" 
EL PUEBLO 

CEUTA.- E l déficit e n instalaciones deportivas e n e l nuevo c a m 
pus u n i v e r s i t a r i o h a s ido p u e s t o e n e v i d e n c i a por J u v e n t u 
des Social istas . S u secretario de E d u c a c i ó n y F ormación , Pablo 
G u e r r e r o h a sido m u y explícito a la hora de c o n c e r t a r la s i t u a 
ción: " L o s profesores de Educación Física d i j e r o n que t e n í a m o s 
dos instalaciones y é s t a s son u n a t e r r a z a a l descubierto de algo 
m á s de u n m e t r o de a l t u r a y u n a u l a para E x p r e s i ó n C o r p o r a l " . 

• P a r a el r e s p o n s a b l e de J u 
ventudes Sociales, "en esta te
r r a z a es i n v i a b l e p o d e r for
m a r n o s como profesores c o n 
u n a nueva generación porque 
c arecemos de m a t e r i a l y es
pacio disponible" . Co ns ide ran 
los u n i v e r s i t a r i o s q u e , " c o n 
estas i n s t a l a c i o n e s no pode
m o s f o r m a r n o s de m a n e r a 
adecuada, porque no es forma 
de d e s a r r o l l a r nuestra labor" . 

E l e q u i p o de p r o f e s o r e s 
se ha r e u n i d o con el I n s t i t u 

to C e u t í de Deportes y con l a 
F e d e r a c i ó n de F ú t b o l "y nos 
h a n t e n i d o q u e c e d e r - d i c e 
Pablo G u e r r e r o - , p o r o b l i g a 
c i ó n y de f o r m a i m p r o v i s a 
da el p a b e l l ó n deport ivo G u i 
l l e r m o M o l i n a y el c a m p o de 
f ú t b o l J o s é M a r t í n e z " P i r r i " . 
S i n embargo , los estudiantes 
e s t i m a n q u e no t i e n e n p o r 
q u é d e s p l a z a r s e a u n l u g a r 
que no es el c a m p u s u n i v e r 
s i t a r i o . " H e m o s p a g a d o u n a 
m a t r í c u l a - d i c e n - , y tenemos 

El déficit en instalaciones deportivas en el nuevo campus universitario ha 
sido puesto en evidencia por Juventudes Socialistas. / F O T O E.P. 

que d i s p o n e r de unas i n s t a 
lac iones adecuadas p a r a for
m a r n o s y l l e v a r a c a b o tor
neos u n i v e r s i t a r i o s " . 

C o n s i d e r a n que no e s t á n 
o b l i g a d o s a efectuar d e s p l a 
z a m i e n t o s y verse en la nece
s i d a d de a f r o n t a r g a s t o s de 
g a s o l i n a p a r a i r a u n p a b e 
l l ó n ajeno a la u n i v e r s i d a d . 

S e g ú n i n f o r m a J u v e n t u 
des S o c i a l i s t a s , t r a s l a r g a s 
r e u n i o n e s , en e l p l a z o de u n 
m e s o d o s , se i n i c i a r á u n a 
o b r a p a r a r e f o r m a r la t e r r a 
z a y as í p o d e r c o n s t r u i r u n 
g i m n a s i o d e p o r t i v o con t o d o 
e l m a t e r i a l n e c e s a r i o p a r a 
p o d e r f o r m a r s e c o m o f u t u 
ros p r o f e s o r e s . 

" A d e m á s de e s t a s i n s t a 
l a c i o n e s t a m b i é n h a y o t r a s 

i n o p e r a t i v a s - m a n i f i e s t a P a 
b l o G u e r r e r o - , c o m o l a c a 
f e t e r í a q u e e s t a r á d i s p o n i 
b l e p a r a s u u s o en u n m e s 
o v e i n t e d í a s , l o s v e s t u a 
rios que e s t á n a ú n s i n cons
t r u i r y el s a l ó n de actos que 
no e s t á t o d a v í a d i s p o n i b l e " . 
C o m o m e d i d a r e i v i n d i c a t i v a 
y de p r e s i ó n p a r a apoyar esta 
c a u s a , el a l u m n a d o está reco
giendo firmas desde hace dos 
d í a s , p a r a e n v i a r la protesta 
a l Rector de G r a n a d a e i n s t a 
mos a las a u t o r i d a d e s a que 
s o l u c i o n e n esta s i t u a c i ó n a la 
mayor b r e v e d a d posib le" . 

L a p r ó x i m a s e m a n a , J u 
ventudes S o c i a l i s t a s s e g u i r á n 
l u c h a n d o p o r f lo que e s t i m a n 
sus derechos , recogiendo fir
mas en la c a l l e . 

Jóvenes 
Caballas pide 
explicaciones 
sobre el Parque 
Marítimo 
E.P. / CEUTA.- D e s d e J ó v e 
nes C a b a l l a s h a n s o l i c i t a 
do a la consejería de Juven
t u d "expl icaciones p o r la 
falta de contestación en la 
c o n s u l t a que nos h i c i e r o n 
en lo que se refiere a p r o 
puestas para la temporada 
de o t o ñ o - i n v i e r n o - p r i m a 
v e r a en el P a r q u e M a r í t i 
mo". "Nuestra organización 
- a s e g u r a n desde J ó v e n e s 
C a b a l l a s - s i e m p r e se h a 
caracter izado p o r r e a l i z a r 
los esfuerzos que sean ne
cesarios de cara a mejorar 
los servicios a la c i udada
nía y p a r a ello real izamos 
u n a j o r n a d a de c a p t a c i ó n 
de propuestas para t a l fin. 
N o v a m o s a d e j a r p a s a r 
e l a s u n t o s i n m á s ya que 
pensamos que la seriedad 
m o s t r a d a p o r J ó v e n e s Ca
bal las y su apuesta por d i -
namizar unas instalaciones 
tan i n u t i l i z a d a s , no puede 
q u e d a r i g n o r a d a p o r p a r 
te de la administración l o 
cal" . Por ello Jó venes Caba
l las h a registrado "de nuevo 
nuestras propuestas y pre
guntamos directamente al 
consejero de Juventud, Pre-
m i M i r c h a n d a n i , sobre cuál 
es su decisión a l respecto. 
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¿ J j U U Á N MUÑOZ 
D I S E Ñ O Y F A B R I C A C I Ó N DE M U E B L E S 

evolucionamos 
a h o r a , te o f recemos t o d o lo q u e neces i tas 

•DISEÑO Y FABR ICACION INTEGRAL 
•VIVIENDAS Y LOCALES COMERCIALES 
•ESPECIALISTAS EN 

ESTUDIO DE C O C I N A S 
•ARMARIOS Y VESTIDORES 
•BAÑOS 
• MOBILIARIO GENERAL 
•REVESTIMIENTO DE SUELOS Y PAREDES 
• CABINAS DE D U C H A 
•PUERTAS DE DISEÑO ITALIANO 
• DECORACIÓN INTEGRAL 
• EQUIPO PROFESIONAL DE DISEÑO 

RAS NUEVAS INSTALACIONES I 


